



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Haseloff gratuliert Bobfahrer Thorsten Margis zur olympischen Goldmedaille

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat Bobfahrer Thorsten Margis vom SV Halle zur olympischen Goldmedaille gratuliert. Anschieber Margis gewann bei den Olympischen Spielen in Peking gemeinsam mit Pilot Francesco Friedrich Gold im Zweierbob.

„Ich gratuliere Thorsten Margis herzlich zur olympischen Goldmedaille. Ich freue mich für ihn, dass sich zielstrebiges Training ausgezahlt hat. Sein Olympiasieg unterstreicht einmal mehr, dass in Sachsen-Anhalt viele sportliche Erfolge wachsen.“

Thorsten Margis feierte im Zweier- und Viererbob bereits zahlreiche internationale Erfolge. Bei den Spielen in Pyeongchang 2018 gewann er im Zweierbob und im Viererbob zwei Mal olympisches Gold.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667 Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de